

Medio	LA TERCERA
Fecha	09-01-2016
Mención	UNIVERSIDADES PRIVADAS ADSCRITAS A LA GRATUIDAD CRITICAN FALTA DE CLARIDAD ": Fernando Montes, rector de la UAH

Universidades privadas adscritas a la gratuidad critican falta de claridad

► En reunión con la ministra, los rectores de dichas instituciones pidieron ser parte de las mesas prelegislativas.

M. Bustos, D. Muñoz y F. Guzmán

A comienzos de la semana, las cinco universidades privadas que adscribieron a la gratuidad mantuvieron una reunión con la ministra de Educación Adriana Delpiano, con el fin de aclarar dudas sobre la medida.

Sin embargo, de acuerdo a Carlos Peña, rector de la U. Diego Portales, no se logró esclarecer las dudas que presentaron los rectores.

"Hay ambigüedades que todavía subsisten con la gratuidad y que tienen en incertidumbre -aún- a las universidades privadas".

Algunas de estas dudas, de acuerdo al rector, tendrían que ver con cómo se formalizará la adscripción de las universidades al programa y cómo se calcula el arancel regulado.

Según Peña, sobre la primera incógnita, les indicaron que "la adscripción al programa se hará mediante una resolución exenta del Mineduc", dijo. Por otro lado, los problemas de cálculo se resolverían en una mesa de trabajo técnica.

En la instancia también

se habló de los límites a las vacantes. Sobre esto, Peña reconoció una discrepancia con el ministerio, el que "sostuvo el límite del 2,7% de matrícula nueva y las universidades planteamos que las vacantes eran las que ya habían sido comunicadas previamente al Demre y al público ¿Cómo podrían las universidades desconocer ahora la oferta pública que hicieron mucho antes que la glosa fuera siquiera imaginada? Algo así no puede ocurrir, equivaldría a abandonar la confianza en el Sistema Unico de Admisión", manifestó el rector.

En tanto, el vicerrector de

la U. Silva Henríquez, Manuel Pérez, remarcó que "aún hay que aclarar muchas cosas con vista al proyecto de educación superior y a la gratuidad". Por esto, los rectores manifestaron durante la reunión la importancia de poder participar de las mesas prelegislativas y del debate en torno a la reforma a la educación superior, tal como lo ha hecho el Consejo de Rectores y la Confech.

En ese sentido, el rector de la U. Alberto Hurtado, Fernando Montes explicó que "señalamos la importancia de poder tener mesas de trabajo y poder participar en la discusión para no re-

cibir información después. Es lógico que podamos participar todos".

En tanto, Pérez manifestó que "queremos en las reuniones prelegislativas tener claridad del tipo de proceso que se va a seguir, si va a ser un convenio, algún tipo de contrato, etc".

Por otro lado, Peña criticó que se escuche y se hagan valer las razones de instituciones que reciben más recursos.

Al finalizar la reunión, la ministra acogió el punto y encargó organizar una jornada "a la que se invitaría a participar a todos los rectores, sin exclusión", explicó Peña. ●



"Hay ambigüedades que subsisten y que tienen en duda a las universidades".

Carlos Peña
Rector U. Diego Portales.



"Señalamos la necesidad de participar en las discusión".

Fernando Montes
Rector U. Alberto Hurtado.